

GROUPE DE SOUTIEN DES PATIENTS ATTEINTS DU SYNDROME DE GUILLAIN BARRÉ

Apporter du soutien aux patients atteints de ce syndrome ainsi qu'à leur famille.

Le trouble appelé Syndrome de Guillain-Barré est une maladie rare qui affecte les nerfs périphériques de l'organisme. Il se caractérise principalement par une faiblesse, voire même une paralysie et s'accompagne souvent de sensations anormales. Le syndrome se manifeste de manière sporadique. Il est imprévisible et peut survenir à tout âge. Sa gravité peut varier considérablement d'un cas moyen pouvant même ne pas être porté à la connaissance d'un médecin, à celui d'une maladie dévastatrice liée à une paralysie presque totale plaçant le patient entre la vie et la mort. En raison de sa rareté, la plupart n'ont jamais entendu parler de la maladie, ou s'ils en ont entendu parler, ils n'en connaissent pas grand chose. Pourtant, pour les personnes qui en sont victimes, la maladie peut être très invalidante.

COORDONNÉES

Rue Verboeckhaven, 92 - 1030 Bruxelles

Tel : 02/241.70.11

Mail : syndromeguillainbarre@gmail.com

SITE WEB : <http://syndromedeguillainbarre.skynetblogs.be>

Réseaux sociaux : [FaceBook](#)